



**Nombre de alumno: Norma Valeria  
Rodríguez Galindo**

**Nombre del profesor: Erick Castañeda**

**Nombre del trabajo: ensayo**

**Materia: lectura, expresión oral y  
escrita**

**Grado: 1**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grupo: técnico en administración  
y recursos humanos**

## **Introducción**

Okey el documental es como un musical es un musical que representa lo que es México que México es un país que ello representa su gente su alegría la felicidad que es un país que define una gran manera con tantas culturas con tantas tradiciones tantas cosas que hacen característico a México.

Ciertamente el documental demuestra lo que es México en su claridad la comida y tantas cosas más.

El documental comienza mostrando a un México como si fuera perfecto con tanta belleza cultural y eso es lo que muchas veces la gente es lo único que ve y no ve más allá pero después empieza con la verdad de lo que nosotros hemos convertido a nuestro país.

## Desarrollo

### Documental de Duncan Bridgeman

Bueno el documental habla y nos muestra particularmente a México la situación actual en la que hoy en día los mexicanos estamos viviendo.

Aquí nos muestra a nos trata de enseñar que México ha perdido como la originalidad con la cual era muy característico gracias a sus culturas y tradiciones pero todo ello es algo que México ya perdió a más bien dicho la gente hemos perdido porque cada vez más las cosas van cambiando o de cierta manera las cosas van evolucionado por ejemplo aquí muestra lo del maquillaje la vestimenta y esto es cierto cada vez vemos a más personas vistiéndose a lo que se le llama "moda" y prácticamente es algo que hacemos para encajar en la sociedad que hoy en día estamos viviendo y dejando en un lado lo que era la cultura por ejemplo los pueblos indígenas donde allí podemos observar que muchas de las mujeres se siguen vistiendo de una manera como ya ante pasada pero es algo que ellos siguen haciendo como para mantener su cultura.

Algo que me pareció como un poco extraño es lo de la libertad cuando preguntaron lo de la libertad y una persona dijo que para el libertad lo era todo la libertad es tu imaginación es tu pensamiento prácticamente si tú piensas si tu imaginas eres libre y después se fueron como las personas que se les conoce como los coladores de Papantla y le preguntaron a un señor que para él era la libertad y él decía que libertad es algo que se construye es algo que se crea y aquí podemos ver que México es un lugar con variedad de pensamientos.

Algo que es muy cierto es como tanta gente no ha encontrado trabajo tantas violencias y todo lo que últimamente nos rodea hoy en México, que prácticamente obligo a tantas personas a irse a otro lugar casi la mayoría al norte que se van para buscar trabajo y poder tener como una mejor vida según.

Y algo que creo que es algo muy triste y que lo muestran en el documental es que la mayoría de las persona que se van a otro país cuando hacen su vida allá ósea casi olvidan todo lo de las culturas porque estados unidos claramente no es lo mismo que México nosotros tenemos diferentes culturas y tradiciones y las gente que se va comienza a adoptar las tradiciones las costumbres de allá.

Prácticamente adoptan las festividades, las vestimentas, el vocabulario y muchas cosas más.

Y ello no queda allí porque ello es lo que se ve en la televisión y eso es lo que hoy en día aunque nosotros no estemos allá son cosas que también nosotros hemos ido adoptando.

Algo que también es un problema que es claramente notable es la economía esto es algo que causa una gran división en el país pero esto no queda así sino que también es un factor que está causando mucha violencia en nuestro país.

Y porque la economía es un gran factor porque esto causa la división entre ricos y pobres donde las personas que con ricos ciertamente gozan de mayores lujos y las personas pobres no y por ello también se ven obligados a irse o comenzar a abandonar el campo y esas zonas para irse a las ciudades pero ello no queda allí sino que por el desempleo otra vez se ven obligados a abandonar el país.

Otra cosa que nos muestra es la contaminación y esto es algo en lo que todos contribuimos y no hay una persona que se salve de esto.

Ciertamente México es un país donde tiene una flora y una fauna incomparable a la de cualquier país tenemos ríos lagos mares que son o eran hermosos pero gracias a la contaminación esto ya no es así hay ríos que por la contaminación se han secado y esto es algo súper triste porque nosotros estamos acabando con ello.

Hay algo que a mí me parece increíble que es la diferencia entre los hombre y las mujeres en los años anteriores nos podíamos dar cuenta que vivíamos en una sociedad que era de machismo y ahora muchas mujeres se han levantado como querer hacer el machismo hacia abajo y que en los últimos meses hemos visto como el feminismo se ha levantado de una gran manera pero es muy real la diferencias que tenemos los hombres y las mujeres y yo creo que es algo triste por que como el feminismo ni el machismo buscan la igualdad de ambos sexos técnicamente cada uno busca su propio bienestar y esto ciertamente es aquí en México.

Y es triste porque todo ello se levantó por la violencia que existe en el país que no se ha podido detener y últimamente en vez de que esto retroceda sigue avanzando.

Algo que es muy cierto es que México se ha manchado tantas veces y que no se ha podido construir algo mejor para que la situación en la que vivimos hoy sea diferente sino que nosotros mismos hemos construido más barreras entre nosotros.

## **Conclusión**

La verdad a mí no me encanta el documental pero yo creo que si es algo necesario que se vea ¿por qué? por allí nos muestra la situación actual de nuestro país lo que realmente está pasando y aun peor lo que nosotros mismos estamos provocando con nuestras acciones que no nos están llevando a nada bueno no nuevo sino que nos están llevando a un país donde cada día hay más inseguridad.